

Auf den Serpentinaen des Kandel und nördlicher Schwarzwald

WÜRENLINGEN – Die August-Töfftour der Seniorenguppe Würenlingen führte auf teilweise bekannten, aber auch eher unbekanntea Nebenstrassen durch den Schwarzwald. Das Albtal hinauf nach St. Märgen zum Kafihalt und von dort ins Glottertal und über die Serpentinaen des Kandel ins Elzta. Kurvenreich gings weiter in den nördlichen Schwarzwald bis zum Berggasthaus Mummelsee zum Mittagshalt. Gut gestärkt führte der Heimweg über Bad Ripoldsau nach Bonndorf und von dort durchs idyllische Steinatal nach Zurzach. Die 19 Teilnehmerinnen und Teilnehmer der ersten Gruppe verabschiedeten sich nach einer unfallfreien Fahrt um ein Erlebnis reicher im Restaurant Frohsinn von einander. Die zweite Gruppe startet die gleiche Tour am 30. August.